



"Die Heilsarmee hat mich sogar mit dem Auto aus dem Spital abgeholt"



© Lizenzfrei

Hans-Peter Lochbrunner verbringt den 24. Dezember immer an der offenen Weihnachtsfeier der Heilsarmee Bern - ein Zeugnis im Radio.

Hören Sie dazu die Sendung "Stille Nacht - einsame Nacht" auf RaBe. Darin gibt unter anderem Hans-Peter Lochbrunner ein hörenswertes Zeugnis von seinem Erleben der offenen Weihnachtsfeier am 24. Dezember in der Heilsarmee Bern.

Hören Sie [das Gespräch hier](#) (ab Minute 7:22) zum Thema "Weihnachten einsam - und was wir dagegen tun".

Die offene Weihnachtsfeier des Korps Bern findet übrigens auch in diesem Jahr wieder statt ([Flyer hier](#)).

Autor

Radio Bern RaBe

Publiziert am

9.12.2019